

Begleitend zu den bereits vorgebrachten Vorschlägen der außerordentlichen Sitzung der Unfallkommission (Anordnung zur Änderung der Beschilderung an mehreren Stellen durch die Straßenverkehrsbehörde des Landkreises Gießen und Errichtung einer Ampelanlage) übersenden wir Ihnen vorstehend die beschlossene Resolution des Kreistages mit der Bitte um Prüfung, durch welche Maßnahmen Ihres Zuständigkeitsbereiches dem Resolutionsgedanken des Kreistages Rechnung getragen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Anita Schneider
Landrätin